
令和５年第１回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和５年（2023年）３月１５日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会
一問

一答

１ 市道箕面今宮線 道路安全対策事業における信頼

性確保に向けて

①工事内容の変更について

②管埋設方式のメリット・デメリットについて

③沿道住民の念（おもい）について

④箕面市市民参加条例と説明責任について

⑤今後の対応について

２ 桃 山 悟 大阪維新の会
一問

一答

１ 「小野原西粗造成・耐震性貯水槽工事」について

①工事の内容について

②粗造成後の土地の利活用について

③議会での答弁内容について

３ 山 根 ひ と み 大阪維新の会
一問

一答

１ 箕面市独自の少子化対策

①本市の出生率の推移は。

②本市独自の少子化対策は。

③官民一体となり少子化対策をすすめるには。

２ 自治会のＤＸ化の推進

①本市の自治会の状況

②退会防止、入会促進の提案

４ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会
一問

一答

１ 市立病院の改革について

①従前の経営改善の取り組みについて

②今後の経営改善の取り組みについて

２ マスクの解禁について

①市民生活におけるマスクの解禁について

②学校生活におけるマスクの解禁について

３ サントリーサンバーズについて

①サントリーサンバーズの活動について

②サントリーサンバーズの後援について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ 支援教育充実のために

①支援教育方針策定に至るまでの経過と内容につ

いて

②支援教育を支える体制について

６ 大 脇 典 子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 旧教育センターの跡地活用について

①あいあい園の移転について

②診療所の併設について

③児童発達支援センターについて

④郷土資料館の移転について

７ 船 瀬 泰 孝 自 由 民 主 党
一問

一答

１ 自転車に関する施策について

①安全対策について

②自転車ツーリズムについて

８ 藤 田 貴 支 自 由 民 主 党
一問

一答

１ 貧困の連鎖解消について

①貧困の連鎖解消に向けたこれまでの取り組みに

ついて

②塾代等助成モデル事業の検証について

③放課後学習支援室について

④学力保障・学習支援事業について

⑤子どもの生活・学習支援事業について

９ 川上加津子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 小・中学校教員の現状と課題、今後の方向性につ

いて

①学校の組織体制と教職員の配置

②学校教育施策と教職員の配置

③学校支援体制と教職員の配置



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１０ 名 手 宏 樹 日本共産党
一問

一答

１ 学校クラブ活動の地域移行事業の現状と課題につ

いて

①国の方針化について

②担当部署や関係者の協議会について

③指導者の確保と財政的な支援について

④休日の学校としての責任や顧問の対応について

⑤平日の学校の顧問体制と連携について

⑥クラブ指導の問題や外部指導員の位置づけにつ

いて

⑦教育の一環としてのクラブ活動について

⑧外部指導員と顧問の役割について

２ 社会教育団体について

①団体数等について

②新たな団体申請について

③公表について

１１ 神 田 隆 生 日本共産党
一問

一答

１ 道路行政について

①今宮交差点の改修工事について

②茨木能勢線と川合・山之口土地区画整理事業に

ついて

③如意谷線と国道１７１号の接続について

２ 川合・山之口土地区画整理事業について

①集合農地区について

②計画の変更について

１２ 内 海 辰 郷 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ （仮称）ワークセンター小野原の早期開設につい

て

①行政手続きの経緯について

②生産緑地法の趣旨について

③建設予定地の現状について

④近隣住民の理解を得ることについて

⑤議会審査及び議決の重みについて

⑥上島市長の決断について

⑦感謝されるまち小野原について


